



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 19 de Abril de 2004

NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, señaló que es poco serio y poco democrático por parte del FSLN que en un momento decidieran no participar y ahora sí quieren hacerlo. “Lo que tiene que hacer es esperar que culmine el período de la actual Junta Directiva, para que el nueve de enero del año próximo, tenga el FSLN, si así lo desea, la oportunidad de participar y de buscar cómo ocupar posiciones en la Junta Directiva”, dijo el Vicepresidente Rizo.

Por su parte Luis Benavides mencionó que si se cambia la actual Junta Directiva, sería un burdo golpe de Estado, un golpe técnico de hecho no de derecho, por lo que el PLC luchará por mantener la institucionalidad de la Asamblea Nacional. “No se puede destituir con 47 votos, solamente con dos tercios que son 56 votos, sentenció Benavides.

Wilfredo Navarro argumentó que el PLC luchará por una Ley de Carrera Judicial que responda verdaderamente a crear un Sistema Judicial no sujeto a la vinculación con el frentismo. En relación a la reestructuración de la Junta Directiva, Navarro dijo que el PLC informó que ya pasaron las elecciones y que las próximas serán hasta enero próximo. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario 10)**

+El diputado Pedro Joaquín Ríos dijo que la propuesta del FSLN, de reestructurar la Junta Directiva, es romper el orden constitucional. Asimismo, dijo que están propinando un golpe de Estado y para romper el orden constitucional no necesitan 47 diputados, pueden hacerlo con 38 o menos, “siempre y cuando tengan a la Policía que nos vuelva a poner los fusiles apuntándonos como lo hicieron en vez pasada”, dijo Ríos.

(Extravisión, Extraplus)

+El Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López, declaró : “Hemos insistido en que no puede continuar el país de convulsión en convulsión, porque hay que buscar de alguna manera establecer acuerdos durables y permanentes, sostenibles, pero sobretodo con un grado de cumplimiento cabal y que en ese aspecto, estamos dispuestos a respaldar al Presidente de la República y a todo lo que corresponda por el bienestar del país. Nos interesa a nosotros (bancada Azul y Blanco) reestablecer la normalidad del trabajo en la Asamblea, avanzar en la aprobación de la Agenda Legislativa y si para eso es necesario una recomposición de la Junta Directiva. Tendríamos que considerar esa decisión”. **(100% Noticias / Not.**

Independiente, Canal 8)

+En la encuesta de Canal 2 se preguntó: ¿Qué opina usted de la propuesta de Daniel Ortega de recomponer la Junta Directiva de la Asamblea Nacional? El resultado fue el siguiente:

De acuerdo

91

En desacuerdo 79

+El contralor Francisco Ramírez leyó un informe de la Contraloría General de la República, que en su parte medular dice: “A la fecha de este informe los documentos que tenemos en los papeles de trabajo, no hemos encontrado en la presente auditoría evidencias documentales en las cuales aparezca la firma del doctor Arnoldo Alemán Lacayo, en la emisión de cheques de cuentas corrientes mencionadas en este informe, ni órdenes escritas a los funcionarios, cuyos nombres aparecen en los documentos que le enviamos, sí han tenido con órdenes donde se han identificado las instrucciones correspondientes al traslado de recursos y a la firma de cheques que han permitido la salida de recursos del Estado”. **(100% Noticias)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:29

PAG - 2 -

+Rafael Cordova indicó que el señor Francisco Ramírez es un miembro puesto por Arnoldo Alemán. Señaló a Ramírez cómo la persona que lavó toda la documentación en el caso de la Alcaldía, cuando Alemán iba como candidato a la Presidencia de la República. Añadió que nunca le encontrarán nada a Alemán, porque en la Contraloría tienen a Ramírez como auditor y Guillermo Arguello Poessy como abogado. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El asesino confeso del periodista Carlos José Guadamuz, William Hurtado, declaró que todo es una perorata política que están inventando los políticos, al decir que en el asesinato de Guadamuz hay autores intelectuales. “Lo que quieren sacar es réditos políticos a favor de aquellos partidos que están buscando como llegar al poder para enriquecerse más”, agregó Hurtado. **(100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Campesinos protestan porque el Gobierno no les ha dado respuesta a las promesas hechas en los acuerdos de Las Tunas. Los plantones están ubicados sobre la carretera a Matagalpa. **(Noticias 12, Canal 12 / Extravisión, ExtraPlus)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez expresó en relación al informe que presentó la Contraloría en el caso de la Huaca 2, que ese es un argumento toral de los muchos que han alegado. **(Noticias 12, Canal 12)**